
高校生と大阪市会議員の意見交換会大阪広域環境施設組合議会質疑
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学校司書費について、令和５年度の地方交付税による財政措置が４億
7,400 万円となっているにも関らず、予算 2 億 7,400 万円しか計上されて
いない。学校図書館での読書活動は子どもたちの学力向上のほか、人生に
おいての役割としても重要。学校司書の配置増、子どもの読書環境整備に
十分な予算確保を要望。

市民も教員の負担軽減は理解してくれている。一方的に行事や活動
を縮小・中止するのではなく、地域や保護者の協力も得ながら、そ
の地域や時代に応じたやり方を一緒に考え、作り上げてほしい。
ソーシャルワーカーが全校に配置されれば、子どもへの個別支援と個
人を支える地域とのネットワークづくりを一体的に行う役割を担うこ
とができ、先生の負担軽減にもつながる。小中学校への福祉職配置
拡充を、具体的に推進していくことを要望。

ゴミ焼却工場（住之江工場・東淀工場）を視察。クレーン
を使ったゴミの処理方法や昼夜問わず市民の為に働いて
くれている職員の姿、焼却の際に発生する余熱を外部に
売却し 63 億円もの収入があること、等々子どもたちにぜ
ひ見てほしい。パッカー車の出前授業を行っている大阪市
環境事業センターとの連携や周知方法の工夫、模擬ク
レーンの他工場への増加、職員が働きやすい環境づくり
への取り組みも要望。

1972年(昭和47年)12月26日生。同志社大学大学院社会福祉学専攻博士課程(前期)修了。
生野区社会福祉協議会でソーシャルワーカーとして7年間、多くの課題と向き合う。29歳で2児のシングルファザーに。
36歳で再婚。3人目の子育てと義母の介護真っ最中。当事者だからこそ気付けることがあります。「声にならない声」を届
けたいと挑んだ選挙は2度落選。落選の度に応援してくださる人が増え心が震えました。現在4期目。一期一会をつなぎます。
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顔が見えるまちづくりですべてのひとに出番と居場所を!!

武直樹市民協働事務所
mail：take@take-naoki.com

〒544-0015 大阪市生野区巽南1-2-3
☎06-6753-6714
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2025 年度
大阪市予算編成に関する要望

地域共生社会の実現に向けた居住支援の
取り組みについて、市長に文書で質疑しました。

介護保険料負担
軽減に関する緊急要望

9/19 委員会

9/3

12/11

議場説明、議会見学、意見交
換等・・・実行委員として 4
回目の参加でした。議員や議
会が身近に感じてもらえ、高
校生からの質問からたくさん
の気づきを頂ける活動です。
小学生や親子向けのイベント
もあります。
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東淀工場内模擬クレーン

夜間中学について❶

1団体3 名以内で万博開幕以降にしか行えず、下見後、参加を見送っ
た場合、下見に行った入場料が学校負担になると聞いている。学校
の校外活動を安心・安全に行うためには、十分な下見が不可欠であり、
安心・安全に行えない場合には「行わない」という選択を学校が主
体的に考え、意見表明、決定できることが大事。下見にかかる費用
負担は学校に求めないこと、 万博開幕前に学校関係者一同の下見候補
日を複数設けることを要望。

教員の働き方改革について

入学希望者の相談窓口は 3 校のみだが、他校へ相談に来られた際
にも、丁寧な案内と支援が必要。
心和中学校に統合された天王寺中学校が天王寺教室として開放さ
れている。途中入学希望者の受け入れ等の有効活用を提案。

市内小中学校の
電球LED化について

中学校における学校配置の
適正化について

中学校の学校再編や、子どもたちの教育環境改善に取り組んでいく際、地
域や保護者への丁寧な説明と意見交換を十分に行うべき。再編後も地域に
住み続ける住民の対立や分断が生じるようなことがあってはならない。ス
ケジュールありきの進め方ではく、地域の声、保護者の声をしっかりと聞
きながら進めていくことを要望。

学校図書館司書の配置増について

全小中学校の照明設備状況について、水銀灯や蛍光灯に必要な安定器が
製造中止されるにも関わらず、場当たり的な交換になっている。教育委員
会と学校施設開放事業で使用している施設を所管する経済戦略局との情報
共有が不可欠であり、今後計画的に LED 化を進めていくことを要望。

12/11 委員会

夜間中学を取り巻く課題は大きく変
化しており、希望者は年々増加。入
学希望者が全員入学できない状況に
なってきている。きめ細かな対応が
求められる、まずは実態を調査した
上で、今後の対応策を一緒に考えて
いくことを要望。

夜間中学
について❷
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高校生との
意見交換会

大阪市会教育子ども委員会質疑
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大阪・関西万博への無料招待
事業の学校からの下見について❶
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目の前は実際のクレーン

議会質疑はライブ視聴、
録画視聴ができます
大阪市会  中継

武直樹が所属する会派の中心は市民の皆様です。しっかりと寄り
添い、その声に耳を傾けながら、時代に合ったしなやかな改革を
市政にもたらすことを目指し重点項目4項目（①すべての親子が
安心してくらせるまちへ②大阪成長戦略③市設建築物の維持管
理・更新④都市内分権をすすめるための審議会の設置）と、その
他12項目の予算
化を要望しました。

大阪市の介護保険料は全国で最も高額な月額9,249円。大幅な
値上げが続き、市民の家計に深刻な影響を与えています。武直樹
は、介護保険料負担軽減プロジェクトチームの一員として、市民の
介護保険料負担を軽減するべく、介護予防・フレイル予防・健康寿
命延伸などの政策について議論を重ね、市長に緊急要望を行いま
した。

武からは現場の声を聞いて欲しいと要望�� 月 �� 日決算議会閉会

財政局へ予算要望 市長へ緊急要望

意見交換は人気です実行委員会のメンバーで進行

財政局へ予算要望 市長へ緊急要望
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詳細はこちら



「感染症への理解を深め、感染症への差別をなくし、笑顔を広めたい」
シトラスグリーンのリボンに思いを込めたシトラスリボンプロジェクト
に賛同。「髄膜炎で苦しむ子どもたちをなくしたい」「10/5世界髄膜炎
デーに合わせて、大阪城ライトアップをしたい！」 

��月�日世界髄膜炎デーあかりのリレー大阪
城ライトアップ&ワークショップイベント

「JaCMO The Global Chain of Light ����」
開催。シンボルマークカラーである緑に、
大阪城がライトアップされました。

家の前の道路がデコボコ。危ないし困っている。

公園の草が生い茂っていて不衛生。遊べない。公園の時計が止まっていて困っている。

大阪城　豊臣石垣館がオープンします

2021.2.12 工事中現地視察

豊臣石垣館
完成イメージ

万博について

ヘルスケアパビリオン外と中
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      方法
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道路が舗装されキレイになりました。

「止まれ」がはっきりと見える
ようになり、安全になりました。

公園の草が刈られ
時計が修繕されました。

大阪市所有・旧公立保育所を必要な改修工事を行うことを前提条件に、
一定期間借りて現地建て替えを行うことに。現在着工中です。

現地確認の上、
公園事務所へ連絡。

役所関係部署に、
課題を整理し実現する
ための検討を依頼。

現地確認後、生野警察に連絡。
現地同行の上、市民の安全のために
上書きしてもらえるよう要望。

最近のご相談の一例です。
願いを形にできるよう、
相談者や関係機関と相談・調整

毎日の暮らしの中でのお困りごとやどこに相談したら
いいかわからない、等々いろいろな相談を頂きます。

何ができるか一緒に考え、一緒に取り組んでいきます。

現地確認後、道路管轄する
工営事務所へ連絡。
担当者と地域住民と話し合い、申請。

EXPO2025 大阪・
関西万博開幕します

新しくスーパーができ、車の量が増えた。住宅道路に書いてある「止
まれ」の表示が消えかかっている。子どもの通学路でもあり、危険。

１２月２３日に大屋根リングの上から会
場全体と大阪ヘルスケアパビリオン内
の視察を行いました。いよいよ開幕が
迫ってきました。

現在私たちが見ている石垣は、徳川
期の石垣です。徳川は、自分たちの力
を世に示すため、豊臣の面影を消す
ため、石垣を土中に埋めて新たに石
垣をつくりました。
大阪城豊臣秀吉が築いた初代大阪城
の石垣を掘り起こし、「豊臣期の石
垣」を見られる施設がいよいよ完成
します。

▶細菌性髄膜炎とは

▶細菌性髄膜炎から
子どもたちを守る会

老朽化している保育園を建て替えたい
が、建て替えの間、仮設園舎として保育
園を継続できる場所がない。どこに相
談してもいい答えを頂けなかった。

旧園舎お別れ会 更地になり、今から建て替えです（2月）
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見えない はっきりしました

デコボコです きれいになりました

うっそうとしています すっきりしました 巽南公園 巽公園
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